15/01/2024 11:11 about:blank

undefined - mercredi 3 janvier 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY (NORD-ISÈRE)

Les travaux de la maison de santé et des 17 logements de standing sont lancés

Françoise Granjon



Lors de la visite du chantier , les élus, les architectes, les représentants du promoteur drômois Valrim. Photo Le DL/Françoise Granjon

Les élus ont effectué, fin décembre, une visite du chantier de la maison de santé pluridisciplinaire et de l'immeuble de standing Le belvédère du rossignol. L'occasion de faire un point sur l'avancement des travaux.

Le chantier du Belvédère du rossignol et de la maison de santé pluridisciplinaire avance. Ce projet est mené dans le centre bourg, avec la construction de 17 logements de haut standing. Le promoteur drômois retenu assure une livraison pour fin 2024. Le maire, Christophe Charles, et les élus ont effectué une visite du chantier fin décembre. « Notre projet phare du mandat avance bien. Nous avons visité les futurs locaux de la maison de santé pluridisciplinaire. Les professionnels de santé, dont nos deux médecins, intégreront leurs bureaux à la fin 2024 ou au début du premier trimestre 2025. Les travaux d'aménagement intérieur sont programmés sur 2024 », indique le maire. Puis, la visite s'est poursuivie dans les trois grandes maisons, avec les architectes et la cheffe de projet à Valrim. Les visiteurs ont découvert les futurs appartements « de haut standing, au cœur du centre bourg, dont plusieurs ménages sont de Luzinay », précise l'édile.

• Un pôle santé de 270 m²

L'objectif de ce projet est double L'installation de la maison de santé pluridisciplinaire est un projet territorial, rédigé par les professionnels de santé avec l'Agence régionale de santé et la Caisse primaire d'assurance maladie.

about:blank 1/2

15/01/2024 11:11 about:blank

Des stationnements seront également créés dans le prolongement de ceux du domaine Le Petit prince, rue de l'Église, et à l'entrée de la structure. Des containers enterrés de tri seront aussi installés.

La maison de santé pluridisciplinaire constituera une structure de 270 m pour accueillir les professionnels de santé. Elle vient en complément du pôle médical actuel, implanté rue des Marchands. Elle permettra aux habitants de bénéficier d'un site dédié à la santé. Cette maison de santé pourra prétendre à 100 000 € de subvention du Département et 200 000 € de la Région.

about:blank 2/2